



Member Update – Issue # 5

HAPPY NEW YEAR!!

Carla MacNeil

Executive Director – Ski NB execdir@skinb.ca

To stay current check out [What's Happening](#) on our website for current topics at and **be sure to follow us** on Facebook at <https://www.facebook.com/profile.php?id=100057263425802#> and Instagram at skinb_1

Season Calendar Updates – The GS races at Crabbe are open to U12. The calendar previously stated U14+ - still getting used to our new format! Check for updates regularly at [Season Calendar](#)



DEADLINE JAN 4 Alpine Canada National Ski Racing Survey

Response from NB is low - please provide your input!

This survey will help to better understand the value of skiing and ski racing across Canada and will provide concrete data to support decision making to address challenges and identify opportunities to strengthen collaboration between resorts and race clubs in our province.

The survey takes 15-20 minutes, and all responses are anonymous and confidential.

Your feedback is critical to shaping the future of skiing in Canada. Thank you for participating.

Complete the survey here: https://deloittecanada.ca1.qualtrics.com/jfe/form/SV_d9UCaaE0ewqUwYK



DEADLINE JAN 6 Ski NB Preseason Camp Survey

Whether you attended or not Ski NB wants to hear from you to help us continue to improve – please complete this short survey. All responses are anonymous and confidential. [Preseason camp survey](#)



Cut-resistant base layers

The response to this offer was great! A big shout out to the parents that organized this initiative. Orders were placed on December 22nd. Stay tuned for delivery details. An invoice for the remaining

50% payment will be sent once the order ships. If you did not receive the initial deposit invoice please contact Carla at execdir@skinb.ca

Parents – Level 2 Officials course starts on Jan 6.

Level 2 - Online January 6, 8, 13, 15(exam). If you are already a Level 1 Ski NB urges you to consider advancing your training. If you love the sport (and we know you do 😊) this certification allows you to fill roles such as Race Administrator, Chief of Gate Judges, Start Referee, Finish Referee, Referee, and more.

Four evening sessions two hours in duration. Register by Jan 2 at [L2 Officials](#)

More information at [Alpine Canada Officials pathway](#)

Athletes

U14-U16 Performance Program – TRAINING STARTS NEXT WEEK!!

- DEADLINE JAN 6 to indicate your intent to participate [Intent to Participate](#)
- Schedule at [U14-U16 PP Schedule](#)

Registration is open for:

1. U10_U12 Tech Camp – January 22-23. [Tech Camp Details](#) Register by Jan 15 at Tech Camp [Tech Camp Registration](#)
2. U14+ Speed/Skills Camp – January 26-29 [Speed Camp Details](#) Register by Jan 19 at [Speed/Skills Registration](#)

 **Race Notice coming soon** – check your club emails to register for the U12+ race at Poley Mountain. Jan 17-18

Ski NB Podium Fund

The Ski NB Podium Fund is more than a fundraising effort—it is a long-term commitment to the people who make ski racing thrive. It represents a purposeful investment in our athletes, our skiing community, and the next wave of emerging leaders. The Ski NB Podium Fund will directly support two key areas:

1. Development of program excellence
2. Develop world class event capacity and leadership

All donations over \$20 will receive a tax receipt.

For more information see the **What's Happening** section on our Home page at <https://www.skinb.ca/>
Help shape the future of our sport - to donate or learn more visit [Ski NB Podium Fund](#)



Mise à jour pour les membres – Numéro 4

BONNE ANNÉE !!

Pour rester informé, consultez la rubrique [Quoi de neuf](#) de notre site Web pour connaître les sujets d'actualité et **n'oubliez pas de nous suivre** sur Facebook à l'adresse

<https://www.facebook.com/profile.php?id=100057263425802#> et sur Instagram à l'adresse skinb_1

Événements et courses - consultez régulièrement les mises à jour sur [Calendrier de la saison](#)

Carla MacNeil

Directrice générale – Ski NB

execdir@skinb.ca

Mises à jour du calendrier de la saison – Les courses GS à Crabbe sont ouvertes aux moins de 12 ans. Le calendrier indiquait auparavant « 14 ans et plus » – nous nous habituons encore à notre nouveau format ! Consultez régulièrement les mises à jour sur le [Calendrier de la Saison](#)



DATE LIMITE : 4 JANVIER Sondage national d'Alpine Canada sur le ski de compétition

Le taux de réponse du Nouveau-Brunswick est faible – merci de donner votre avis !

Ce sondage permettra de mieux comprendre l'importance du ski et du ski de compétition à travers le Canada et fournira des données concrètes pour aider à prendre des décisions afin de relever les défis et d'identifier les opportunités pour renforcer la collaboration entre les stations et les clubs de compétition dans notre province.

Le sondage prend entre 15 et 20 minutes, et toutes les réponses sont anonymes et confidentielles. Vos commentaires sont essentiels pour façonner l'avenir du ski au Canada. Merci de votre participation.

Répondez au sondage ici : https://deloittecanada.ca1.qualtrics.com/jfe/form/SV_d9UCaaE0ewqUwYK

❄️ DATE LIMITE : 6 JANVIER Sondage sur le camp d'avant-saison de Ski NB

Que vous y ayez participé ou non, Ski NB souhaite connaître votre avis afin de continuer à s'améliorer. Veuillez remplir ce court sondage. Toutes les réponses sont anonymes et confidentielles.. [Sondage sur le camp d'entraînement de pré-saison](#)

🧥 Sous-vêtements résistants aux coupures

Cette offre a reçu un excellent accueil ! Un grand merci aux parents qui ont organisé cette initiative. Les commandes ont été passées le 22 décembre. Restez à l'écoute pour les détails de la livraison. Une facture pour le paiement des 50 % restants sera envoyée une fois la commande expédiée. Si vous n'avez pas reçu la facture pour le dépôt initial, veuillez contacter Carla à l'adresse execdir@skinb.ca

👉 Parents – Le cours pour les officiels de niveau 2 commence le 6 janvier.

Niveau 2 – En ligne les 6, 8, 13 et 15 janvier (examen). Si vous êtes déjà certifié niveau 1, Ski NB vous encourage vivement à poursuivre votre formation. Si vous aimez ce sport (et nous savons que c'est le cas 😊), cette certification vous permettra d'occuper des postes tels que responsable de course, chef des juges de porte, arbitre de départ, arbitre d'arrivée, arbitre, etc. Quatre sessions de deux heures en soirée. Inscrivez-vous avant le 2 janvier à l'adresse <https://snowreg.com/#!/events/new-brunswick-pd-event-level-2-officials-november2025>

🏆 Athlètes

Programme de performance U14-U16 – L'ENTRAÎNEMENT COMMENCE LA SEMAINE PROCHAINE !

- DATE LIMITE LE 6 JANVIER pour indiquer votre intention de participer [Intention de participer](#)
- Calendrier du programme de performance [U14-U16 PP](#)

Les inscriptions sont ouvertes pour :

1. Camp technique U10_U12 22-23 janvier. [Détails du camp](#) Inscrivez-vous avant le 15 janvier sur [Camp technique Inscription au camp technique](#)
2. Camp vitesse/techniques U14+ 26-29 janvier [Détails du camp vitesse](#) Inscrivez-vous avant le 19 janvier sur [Inscription au camp vitesse/techniques](#)

👉 [Avis de course à venir](#) – consultez les e-mails de votre club pour vous inscrire à la course U12+ à Poley Mountain. 17-18 janvier

🏆 Fonds Podium Ski NB

Le Fonds Podium Ski NB est plus qu'une simple collecte de fonds, c'est un engagement à long terme envers les personnes qui font prospérer le ski de compétition. Il représente un investissement ciblé dans nos athlètes, notre communauté de skieurs et la prochaine vague de leaders émergents. Le Fonds Podium Ski NB soutiendra directement deux domaines clés :

1. Développement de l'excellence des programmes
2. Développement de capacités et d'un leadership de classe mondiale en matière d'événements

Tous les dons supérieurs à 20 \$ donneront droit à un reçu fiscal.

Pour plus d'informations, consultez la section «Quoi de neuf» sur notre page d'accueil à l'adresse <https://www.skinb.ca/>

Contribuez à façonner l'avenir de notre sport - pour faire un don ou en savoir plus, rendez-vous sur [Ski NB Podium Fund](#)